

# Retraite spirituelle en Corée du Sud

Article de Yunil Yang (Tatiana) et Geongok Cheon (Clara)  
Coordinatrices provinciales de la province Lumière d'Orient

Du samedi 17 mai au dimanche 18 mai, quatre communautés Foi et Lumière de Corée du Sud se sont réunies pour une retraite. Au total, 91 personnes y ont participé, dont le père Maximilian, aumônier de la province Lumière d'Orient ; le père Cho Byung-hwan, aumônier de la communauté Cheongju Dandelion ; et le père Ahn Hyo-seok, aumônier de la communauté Mokpo Lighthouse. **Le thème de la retraite, « L'espérance ne nous déçoit pas »** (Romains 5, 5), s'inscrivait parfaitement dans la démarche jubilaire, « Pèlerins de l'espérance ».



Cette année, nous nous sommes réunis dans un centre de retraite niché dans le Jirisan, la plus grande et la plus belle montagne du sud de la Corée. Entourés par la fraîcheur du début de l'été et le doux murmure de l'eau qui coule dans les vallées profondes, **nous avons passé deux jours à partager l'amour, l'amitié et la Parole de Dieu; un moment de joie et de renouveau.**

La première journée a commencé par une messe de bienvenue, suivie d'un moment de fraternité, de louanges et d'une conférence donnée par le père Cho Byung-hwan. Après le dîner, nous avons prié le rosaire à la Sainte Vierge. Le lendemain nous avons partagé la prière du matin, suivie de chants de louange, d'une conférence du père Ahn Hyo-seok et d'un partage en petits groupes. En signe d'unité, nous avons également participé à une activité créative : colorier ensemble le logo de Foi et Lumière.

Les deux conférences inspirantes, nous ont invités à réfléchir plus profondément au sens du jubilé axé sur l'Espérance. Nous avons puisé une nouvelle force et un nouvel espoir pour vivre en enfants de Dieu, confiants, sans perdre la foi même dans les moments difficiles. **Rencontrer des amis d'autres communautés a renouvelé notre sentiment de solidarité et d'amitié.** Ce fut aussi une bénédiction de prier et de louer Dieu avec un cœur paisible dans un cadre aussi magnifique.

Nous sommes repartis revigorés, le cœur fortifié et encouragé, prêts à reprendre notre vie quotidienne avec un espoir renouvelé.



**Foi et Lumière**  
international

